

García Castro inaugura la campaña del PTE en Granada

EDUARDO CASTRO, Granada
«Yo estoy seguro de que el PTE se va a convertir en partido parlamentario, lo que no sé es con cuantos escaños ni por cuanto margen», dijo ayer en Granada Eladio García Castro, secretario general del PTE, en el curso de una rueda de prensa celebrada con motivo de su intervención en el primer mitin electoral de su partido en la provincia, que tuvo lugar en la ciudad portuaria de Motril.

«En Andalucía —añadió— se darán los porcentajes de votos más altos que obtendremos en toda España, seguidos por Zaragoza, Navarra y Madrid. También tenemos muchas esperanzas en Murcia, Badajoz, La Coruña y Barcelona.»

La campaña del PTE estará basada fundamentalmente en el eslogan «Aire nuevo al Parlamento, con una izquierda diferente». Según el señor García Castro, las razones para afirmar la diferencia del PTE respecto a los demás grupos de izquierda estriba en lo ocurrido durante el pasado año y medio de Cortes democráticas.

«Nosotros somos diferentes porque defendemos a los trabajadores y las clases populares, al tiempo que nos mantenemos fieles a nuestro programa y nuestras ideas, aunque no se trata de ser diferentes en el sentido de demostrar que los otros son malos, sino en nuestra capacidad de negociación y de empuje a las otras fuerzas en la defensa de los intereses populares, condicionándolas a que actúen de otra manera a como lo han venido haciendo hasta ahora.»

Respecto a la campaña en TVE y el papel del comité de control de la misma, el secretario del PTE dijo que «todas las fuerzas políticas deberían tener acceso a la televisión, aunque ello pudiera crear ciertos problemas técnicos porque más vale aburrir a la opinión pública en un momento determinado que caer en actitudes antidemocráticas».

«En un sistema verdaderamente democrático, todo el mundo tiene derecho a existir y hay que respetar a todas las minorías, por poco importante que éstas parezcan», terminó diciendo Eladio García.